

Gratulation

BSV Inzlingen holt erste Punkte der Saison in Ludwigshafen



v.l.n.r.: Heinz Höferlin, Sebastian Dudenhöffer, Benedikt Schwickert, Anna Rümmelin, Christian Weigl, Brigitte Wassmer, Matthias Reichle, vorne v.l.: Stefan Reichle, Markus Hallhuber

Nach dem ersten Spieltag in Darmstadt von dem der BSV Inzlingen leider ohne Punkte zurückkehrte, konnte das Team um die beiden Mannschaftsführer Markus Hallhuber und Anna Rümmelin in Ludwigshafen punkten. Nach einem spannenden Wettkampf standen am Ende zwei wichtige Punkte zu buche. Mit den ersten Punkten wurde nun ein wichtiger Schritt in Richtung Klassenerhalt gemacht. Die positive Stimmung muss nun mitgenommen werden, denn in zwei Wochen steht schon das wichtige Heimspiel auf der schwierigen Inzlinger Anlage an. Dort müssen weitere Punkte folgen, um einen weiteren Schritt Richtung Klassenerhalt zu machen.